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El PP trasladará las peticiones de la Unión de Guardias Civiles al Congreso       Las
demandas del colectivo de Guardias Civiles de Sanlúcar se centran en mejorar las
instalaciones, la seguridad y los medios de la comandancia
.-El candidato del Partido Popular a la alcaldía, Juan José Marmolejo, ha mantenido una
reunión con los representantes de la Unión de Guardias Civiles en Cádiz para atender las
demandas de este Cuerpo de Seguridad del Estado. 
  
   En el encuentro, los representantes del colectivo han explicado a Marmolejo los problemas
que sufre el cuerpo desde hace años como el anquilosamiento de algunos de sus equipos,
coches o helicópteros, éstos últimos de más de cuarenta años, o la falta de otros
equipamientos fundamentales para realizar una labor de calidad y garantizar la seguridad de
los ciudadanos.         
  
    Asimismo, el Secretario General de la Unión de Guardias Civiles, Manuel García, se ha
quejado de la falta de efectivos dentro del cuerpo, que tras la crisis se ha agravado. Según ha
explicado, en la última promoción de guardias sólo han entrado 500 efectivos nuevos, una
cantidad irrisoria comparada con la media de 4.000 nuevas incorporaciones anuales de años
anteriores.
  
    
  
   De hecho, actualmente la academia de Baeza está cerrada por no contar con suficientes
alumnos, una medida que ha afectado al personal de la escuela, pero no sólo eso porque “
todos los años se producen bajas por jubilación y no se cubren las plazas que quedan
vacantes”
  
    
  
   Esta situación provoca por ejemplo que el puesto de Sanlúcar cuente sólo con 15 guardias,
cuando realmente necesita el doble.  Asimismo, en lo que a nivel nacional se refiere han hecho
referencia a la reivindicación de la unificación de Policía Nacional y Guardia Civil en un único
cuerpo de Seguridad del Estado, adecuar las horas y el sueldo con los demás
  
    
  
   cuerpos policiales o la necesidad de desmilitarización de la Guardia Civil, adecuándola a la
sociedad actual.
  
    
  
   El alcaldable popular entiende que estas peticiones son “justas y necesarias, ya que van
dirigidas a mejorar las condiciones laborales de un colectivo que realiza una función vital e
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importante en beneficio de la sociedad”. Marmolejo ha recogido todas estas peticiones y ha
adelantado que las hará llegar a los representantes del PP en el Congreso de los Diputados
  
    
  
    
  
   En lo que sí podrá intervenir Marmolejo a partir de junio, cuando sea alcalde, es en el jardín
del acuartelamiento de Sanlúcar que no tiene ningún tipo de mantenimiento desde hace meses,
algo que no le ha extañado alcaldable porque “la mayoría de zonas ajardinadas de la ciudad se
encuentran en un total estado de abandono y han de ser los propios vecinos quienes se
encarguen de mantenerlos y cuidarlos”
  
    
  
    
  
   Por último, los represetantes de la Guardia Civil han hecho referencia a las condiciones de la
comandancia sanluqueña, residencia de la mayoría de los guardias que salvaguardan la
seguridad de los sanluqueños. El edificio no se pinta desde hace más de 20 años, no dispone
de calabozos, las cornisas tienen peligro de desprendimiento y tiene una instalación eléctrica
sin toma de tierra, unas carencias que el alcaldable también va a trasladar a sus compañeros
en el congreso.
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